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Élevage
Des ONG néerlandaises ont présenté un projet de loi au Parlement européen pour taxer la viande au motif que la production constituerait les ¾ des émissions agricoles des gaz à effet de serre. La
viande bovine serait particulièrement visée. Il est vraiment dommage que l’on oublie toujours qu’il existe une production de viande produite essentiellement à partir de l’herbe et que cette herbe ne fait
pas partie des plats préférés des humains, mais contribue à façonner nos territoires.

EN SAVOIR PLUS

https://www.lesechos.fr/industrie-services/conso-distribution/faut-il-taxer-la-viande-1170313
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